



PRESSEMITTEILUNG

Solothurn, 28. März 2024

Stadtfest Solothurn 2024: Noch 3 Monate bis zum Fest – dem Stadtfest Solothurn steht nichts mehr im Weg

Nach einer erfolgreichen Anmeldephase für Vereine, Markt- und Foodstände und dank der grossen Unterstützung zahlreicher Sponsoren steht der Durchführung des neuen Stadtfests nichts mehr im Weg. Die Sicherheits- und Logistikplanung ist auf Kurs, das Rahmenprogramm steht grösstenteils und auch die Unterstützung diverser lokaler Gastrobetriebe ist gesichert. Das OK freut sich über das grossartige Engagement und die kreativen Ideen aller Teilnehmenden.

Bis Ende Februar konnten sich Vereine und Institutionen für eine Bar, Festwirtschaft oder die Mithilfe im Stundenlohn anmelden. Trotz anfänglicher Zurückhaltung haben sich schliesslich zahlreiche Vereine angemeldet, sodass sogar Absagen gemacht werden mussten. Bevorzugt wurden lokale und regionale Solothurner Vereine – getreu dem Motto «Von Solothurn für Solothurn». Die Vereinsstände werden auf verschiedenen Plätzen in der Altstadt sowie auf dem Kreuzackerplatz platziert. Wie bereits zu Märetfescht-Zeiten bildet der Klosterplatz dabei das Zentrum.

Dem OK war auch die Zusammenarbeit mit der lokalen Gastronomie im Festperimeter ein grosses Anliegen. Umso erfreulicher sind deshalb die zahlreich eingereichten Konzepte für eine aktive Teilnahme am Stadtfest Solothurn. Viele Gastrobetriebe zeigen sich solidarisch, sind engagiert und helfen mit, eine tolle Veranstaltung auf die Beine zu stellen.

Das Rahmenprogramm steht zu grossen Teilen und wird ab sofort laufend auf der Webseite aktualisiert. Auch hier hat sich das OK klar am Motto «Von Solothurn für Solothurn» orientiert. Über die drei Tage werden zahlreiche lokale und regionale Künstler:innen und Kulturschaffende für musikalische und kulturelle Highlights auf den verschiedenen Plätzen sorgen.

Besonders hervorzuheben ist dabei die Zusammenarbeit mit der Solothurner Stiftung 3FO, welche das Rahmenprogramm auf dem Kreuzackerplatz plant. Der Kinder- und Familienplatz überzeugt durch ein vielfältiges Angebot, welches Kindern spielerische, bastel- und handwerkliche Erlebnisse ermöglichen wird.

Neben viel Musik und spannendem Programm für Kinder und Familien sind zudem noch weitere Aktivitäten geplant. Eine Zipline in Kooperation mit dem Seilpark Balmberg, Auftritte der Synchronschwimmerinnen, spezielle Stadtführungen oder ein Stadtfest Brunch am Sonntag können bereits als nennenswerte Highlights genannt werden.

Damit alle Besucherinnen und Besucher das erste Stadtfest Solothurn in vollen Zügen geniessen können, wurde in den letzten Monaten gemeinsam mit einem Sicherheitsexperten ein umfangreiches Sicherheitskonzept erarbeitet. Der intensive Austausch mit den städtischen Blaulichtorganisationen und dem Werkhof hat gezeigt, dass das Wohl der Besuchenden und Teilnehmenden oberste Priorität geniesst. Auch von Seiten der Stadt Solothurn und den Behörden spürt das OK grosse Unterstützung.

Der Countdown läuft und gemeinsam mit den Medienpartnern wird die Bevölkerung laufend mit Infos zum Fest versorgt. Ab Mitte April startet der Verkauf von Stadtfest Solidaritätsbändelis. Die Einnahmen daraus tragen zu einer ausgeglichenen Eventrechnung bei und unterstützen gleichzeitig ein regionales Projekt für Kinder. Zudem gibt es für die Bevölkerung auch das Öufi-Stadtfest-Bier sowie in den städtischen Bäckereien ein Stadtfest-Brot zu kaufen.

Für weitere Informationen und Interviewanfragen stehen der OK-Präsident Alain Blaser (079 896 54 96) und die Ressortleiterin Kommunikation, Laurence Frey (076 245 81 64), unter info@stadtfest-solothurn.ch gerne zur Verfügung.

